

Preocupa a Shultz la proliferación nuclear

Naciones Unidas, Junio 13 (Reuter). El secretario de Estado norteamericano, George Shultz, expresó hoy preocupación por la proliferación de armas nucleares y dijo que el peligro era más serio en el sur de Asia.

"Pese a lo mala que es la proliferación de armas químicas y misiles balísticos, la proliferación nuclear plan-

tea una amenaza aún más seria para la estabilidad internacional", dijo a una sesión especial sobre desarme de la Asamblea General.

"Las Naciones Unidas consideran que la proliferación nuclear es el tema más importante de la agenda de esta sesión especial". Resaltando que 136

—Pasa a la página 35—

Frecuentes mentiras en Rusia sobre elecciones

Moscú, Junio 13 (Reuter). Un importante funcionario parlamentario soviético admitió hoy que las autoridades frecuentemente mientan a la población acerca de resultados electorales y pronosticó que el año

próximo se adoptará una profunda reforma electoral.

El diario Pravda, del Partido Comunista, propició, mientras tanto, cambios radicales para revitalizar el "fossilizado"

—Pasa a la página 37—

El M-19 responsabilizase del secuestro de Gómez Hurtado

Panamá, Junio 13 (AP). Un presunto integrante del grupo guerrillero colombiano M-19 se responsabilizó hoy aquí del secuestro del ex candidato presidencial Alvaro Gómez, capturado hace dos semanas en Bo-

gotá. En un comunicado leído telefónicamente por un aparente vocero del M-19 que no se identificó, se afirmó que Gómez no está herido "y se encuentra en perfectas

—Pasa a la página 35—

Contras consultarán con EU rumbo de su futura política

Washington, junio 13 (DPA). Los dirigentes de la "Resistencia Nicaragüense" financiada por Estados Unidos celebrarán a partir de mañana martes una semana de consultas con altos funcionarios del gobierno norteamericano, para

debatir el curso futuro de su política, tras el fracaso de las negociaciones de paz con el gobierno nicaragüense el viernes último.

Los jefes "contras" serán recibidos por el secretario de Estado Geor-

—Pasa a la página 37—



A LA VENTA. Nueva York, Junio 13 (AP-Cablefoto). Andy Matrocci, uno de los buzos que rescataron el botín de los "Galeones Atocha" y "Santa Margarita", posa hoy aquí con parte de los lingotes de plata rescatados. Serán puestos a la venta en esta ciudad por la empresa Christie.



"MISS RUSIA". Moscú, Junio 13 (AP-Cablefoto). María Kalinina, de 16 años de edad, sonríe al convertirse en la primera "Miss Unión Soviética". Ganó el primer concurso de belleza realizado en esta capital.

Afirman que el PRI ya no es mayoría en ninguna parte

México, Junio 13 (AP). Uno de los principales políticos de la oposición, el ex embajador Porfirio Muñoz Ledo, afirmó que el gobernante Partido Revolucionario Institucional (PRI) "ya no es mayoría en ninguna parte del país", a menos de un mes de la elección presidencial.

Sin embargo, el PRI, que no ha perdido una elección presidencial en los últimos 50 años, afirma que ganará en julio por una diferencia de 20 millones de votos.

—Pasa a la página 51—



DISTURBIOS. Seúl, Junio 13 (AP-Cablefoto). Un estudiante es arrestado por policías antimotines y agentes civiles, durante disturbios en esta ca-

pital. Una manifestación, que demandaba la reanudación del diálogo por la reunificación de las dos Coreas, fue dispersada por la Policía.

Capturan en Perú a un alto líder del Sendero Luminoso

Lima, junio 13 (AP). Osmán Morote Barriónuevo, considerado como el número uno en la jerarquía militar de la organización maoísta subversiva Sendero Luminoso, fue capturado por la policía, según un alto funcionario del gobierno.

El viceministro del In-

—Pasa a la página 51—



SOCIALISTA. París, junio 13 (AP-Cablefoto). Pierre Mauroy, Secretario General del Partido Socialista, logró ayer, muy buenos resultados en las elecciones parlamentarias.

Cerezo descarta que haya problemas en el ejército

Nueva York, junio 13 (Reuter). El presidente guatemalteco Vinicio Cerezo dijo en una entrevista publicada hoy que pese a un intento golpista perpetrado el mes pasado, no había problemas importantes de descontento en las Fuerzas Armadas de su país.

Cerezo dijo a Newsweek que el frustrado conato de golpe de once oficiales de menor graduación fue instigado por un grupo de políticos y hombres de negocios derechistas que buscaban derrocar al gobierno

—Pasa a la página 37—

Irán acreditase más de 4,000 bajas sobre Irak

Nicosia, junio 13 (Reuter). Irán dijo que sus guardias revolucionarios mataron o hirieron hoy a más de 4,000 soldados iraquíes en una ofensiva en Pinza para recapturar territorio en el sudeste de Irak.

La agencia noticiosa iraní IRNA dijo que se li-

braban encarnizadas batallas en la zona de Shalamchah, al este de la ciudad iraquí de Basora. Hace sólo tres semanas, el ejército iraquí expulsó a fuerzas iraníes de posiciones que habían retenido allí durante más de un año.

—Pasa a la página 51—

Obando y Bravo pide orar para que no siga la guerra

Managua, Junio 13 (AP). El cardenal Miguel Obando y Bravo pidió ayer a los fieles, orar para que la guerra no se traslade de las montañas a las ciudades de este país, a partir del próximo 1ro. de julio.

El prelado dijo en su homilía, que le preocupa

que al llegar el 30 de junio "sonaran los cañones" nuevamente.

"Y... porque alguien dijo que no sólo en las montañas retumbará el cañón sino también en la ciudad", agregó.

El gobierno en forma unilateral extendió el

—Pasa a la página 37—

Satisfacción en Nicaragua por liberación de precios

Managua, junio 13 (Reuter). Voceros de la oposición calificaron hoy como positivas, y dirigidas hacia la "libre empresa" la liberación de precios y salarios anunciada por el presidente Daniel Ortega.

Enrique Bolaños, presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP), quien en el pasado ha criticado insistentemente al gobierno sandinista como de "orientación marxista leninista", expresó que las medidas "van por el camino correcto, hacia la

libre empresa".

Ortega anunció la víspera el fin de un mecanismo que fijaba niveles de salarios obligatorios para las empresas estatales como para las privadas, conocido como "SNOTS" (Sistema Nacional de Organización del Trabajo y los Salarios), ampliamente criticado por empresarios y sindicatos.

Conforme la nueva política, el SNOTS quedará

—Pasa a la página 35—